

Le 13 Aout 2021

## Communiqué de Soutien

# NON, ILS NE PASSERONT PAS !

La Fédération SUD-Rail dénonce les dégradations commises contre les locaux de l'Union syndicale Solidaires dont les murs ont été recouverts de tags racistes et fascistes.

Dans une période où le gouvernement ne fait qu'opposer les citoyens les uns aux autres, où la classe politique banalise les discours les plus virulents et où l'extrême droite peut distiller son venin raciste et sexiste dans tous les médias complaisants, la fédération SUD-Rail réaffirme son rejet de toutes les idées xénophobes et réactionnaires.

L'extrême-droite, qui se nourrit des inégalités et de la misère sociale, est la véritable ennemie des travailleuses et des travailleurs. La fédération SUD-Rail continuera de combattre l'extrême droite sur tous les terrains à travers ses luttes sociales et dans son syndicalisme d'émancipation.

La fédération SUD-Rail apporte tout son soutien à l'Union syndicale Solidaires et à toutes celles et ceux qui luttent contre le racisme, l'homophobie et toutes les discriminations !